



FEDERACIÓN INSULAR COLOMBOFILO DE TENERIFE

COMISIÓN DE CONCURSOS

N.I.F. - G 38053369

Centro Colombófilo Internacional - Ctra., General de Hoya Fría s/ n
38010 Santa Cruz de Tenerife - Telf. 922 20 74 78

<http://www.fedcolombofilatfe.org> – e-mail: comiconfitc@gmail.com

COMUNICADO

La Comisión de Concursos de la FICT en colaboración con la empresa FGA Canarias, va a añadir un apartado en la web federativa que se denominará “**Federados**”.

A través de esta pestaña, nuestros asociados tendrán que generar sus respectivos **censos y listas de viajes**.

Al entrar a confeccionar el censo, la aplicación procede de la siguiente forma:

1. *Anillas 2013*.- Automáticamente el programa carga las que el club ha suministrado a ese socio en concreto, debiendo entonces únicamente marcar el sexo y el color de la paloma seleccionada.
Importante.- Si posee anillas procedentes de regalos, etc. tiene que comunicarlo al club, que será el único autorizado a incluirlas en el censo.
2. *Anillas de años anteriores*.- Automáticamente el programa carga las que figuran asignadas al socio en la base de datos federativa, debiendo únicamente el asociado marcar las que desee incluir en el censo.
Importante.- Si desea incluir anillas que no figuran en la base de datos, tiene que ponerlo en conocimiento del club que, si reúnen las condiciones que la normativa exige, serán los autorizados a su inserción.

Al entrar a confeccionar la lista de viajes, la aplicación cargará automáticamente las palomas relacionadas en el censo, debiendo el federado únicamente seleccionar aquellas que desee que participen en la campaña deportiva.

Muy importante.- La aplicación sólo reconoce para concursar (listas de viajes) aquellas palomas debidamente censadas. Por ello, es de vital importancia que el censo se confeccione con el máximo rigor.

Esta nueva aplicación, **estará operativa el 01/12/2013**, por lo que los datos que nuestros federados necesiten informar a los clubes, deberán hacerlo a la mayor brevedad, a fin de que estén operativos en esa fecha.

Atentamente,

Jesús Hernández Hernández

Vocal coordinador de la Comisión de Concursos